

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Finanzielle Auswirkungen von Verzögerungen bei der H2-Auftragvergabe**

**Autor/in:** [Klaus Kirchmayr](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 10. September 2009

**Bemerkungen:** Als dringlich eingereicht  
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Gegen die Auftragsvergabe eines wichtigen H2-Bauloses hat ein nicht berücksichtigtes Baukonsortium Beschwerde beim Kantonsgericht eingereicht. Dieser Beschwerde wurde die aufschiebende Wirkung zuerkannt. Dementsprechend können diese Arbeiten vorläufig nicht in Angriff genommen werden.

Die entstandene Situation gleicht derjenigen, welche beim Bau des Gotthard-Basistunnels beim Los Erstfeld entstand und welche für die Eidgenossenschaft Mehrkosten von über 100 Millionen Franken verursachte.

In diesem Zusammenhang wird die Regierung gebeten die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Mit welchen Kostenfolgen rechnet die Regierung durch die verzögerte Auftragsvergabe bei der H2?
2. Wie ist das weitere Vorgehen und welche Massnahmen plant die Regierung zur schnellen Bereinigung der Situation?
3. Wie hat sich die Konsultativkommission zur H2 bis anhin bewährt?